

# Témoignages

## En savoir plus

Jean-Baptiste, webdesigner

Un créatif diplomate

"Entre originalité et tendances actuelles, il n'est pas toujours facile de trouver un juste milieu. Mais, quand la création est liée à l'organisation de données, des talents de créateur chez un "webdesigner" deviennent indispensables pour que chaque projet soit bien démarqué des autres."

"Le "webdesigner" doit également faire la part entre les goûts personnels de son client et ses attentes en termes d'appréciation de la part du public visé. Cela peut parfois demander une certaine patience et de la diplomatie."

(14/07/2008)

## Ressources utiles

[www.apec.fr](http://www.apec.fr)

Association pour l'emploi des cadres (APEC) : fiches sur les métiers du multimédia

[www.ficam.fr](http://www.ficam.fr)

Fédération des industries du cinéma, de l'audiovisuel et du multimédia

[www.emploi.afjv.com](http://www.emploi.afjv.com)

Portail de l'emploi de l'industrie multimédia et des jeux vidéos

[www.metiers.internet.gouv.fr](http://www.metiers.internet.gouv.fr)

Portail des métiers de l'Internet de la DUI (Délégation aux usages de l'Internet, ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche)

[www.passinformatique.com](http://www.passinformatique.com)

# Site d'information sur les métiers de l'informatique (Syntec Numérique)